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C’est sous la présidence de Michel Mougin 

qu’une trentaine de gymnastes (25 étant 

excusés et 5 absents) que s’est tenue l’as-

semblée générale 2021 de la gym-hommes. 

Il a remis un petit présent au gymnaste le 

plus âgé en la personne de Jacques Deggen. 

Il fait observer une minute de silence en 

l’honneur des personnes proches de la gym-

hommes décédées et en particulier Robert 

Ruegg et Bruno Schmid.

Une nouvelle réglementation qui interpelle

Dans son rapport, après avoir rappelé les faits 

marquants de l’année, le président a tenu à 

apporter des informations générales sur l’an-

née passée.

Le subventionnement des sociétés a été remis 

en cause au niveau du conseil général. Jusqu’à 

ce jour la commune versait à chaque socié-

té 1’200 francs que la société soit grande ou 

petite, active au niveau du village ou pas. La 

proposition faite au conseil général (qui doit 

être encore acceptée par le plénum) est de 

partie variable (selon l’engagement de la so-

ciété dans les activités du village) qui peut 

aller jusqu’à 900 francs. 

caissier Bernard Chevalley pour l’année 2021. 

La cause en est le COVID qui n’a pas permis 

pour la société. En outre le comité a décidé de 

ne pas encaisser de cotisations car la halle de 

gymnastique était fermée et a obligé les mo-

niteurs à annuler les entraînements. La for-

la situation est encore sous contrôle. Comme 

à redire, c’est à l’unanimité que les comptes 

ont été acceptés de même que le montant des 

Des moniteurs heureux
-

sueli Nüssbaum constate une participation 

régulière et assidue des gymnastes. Ils se 

réjouissent de continuer car ils se sentent 

soutenus et encouragés à toujours faire de 

Comité réélu par applaudissement
Comme le comité se représentait in corpore 

c’est par acclamation que l’assemblée a re-

Femina Hauterive peu satisfaite 
Comme il est de coutume, la présidente de Fe-

-

jour de la société de gymnastique sœur. Elle 

aussi tire un bilan mitigé de l’année passée, 

car le COVID a décimé les rangs des membres 

ralenti (par manque d’entraînements) la pro-

gression des gymnastes. Elle dit toute son 

incompréhension concernant la nouvelle ré-

partition des subventions communales. Elle 

espère malgré tout des jours meilleurs pour la 

gymnastes et est donc stable. Le président es-

père que des personnes intéressées viennent 

grossir les rangs et précise que la porte est 

ouverte à chaque personne qui aimerait gar-

tient à récompenser les jubilaires qui sont ho-

norés après au minimum 15 ans de sociétariat 

par une petite attention.

Activités en 2022
En dehors des entraînements qui se tiennent 

tous les jeudis dès 20 heures, la société par-

-

-

-

longés devant une agape et un verre de nec-

tar des vignes de la commune.
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Assemblée générale de la Gym-hommes: retour à la normale

Le comité a été réélu par acclamations

Une belle assemblée


